

Dienstag, 12. März 2024, Werra Rundschau / Lokales

# Sechs neue Sänger

**Gemischter Chor Neuerode blickt bei Versammlung auf 2023**



Über neue Mitglieder freut sich der Gemischte Chor Neuerode. Im vergangenen Jahr begrüßte er sechs neue Sängerinnen und Sänger. Foto: Privat/nh

Die Jahreshauptversammlung des Gemischten Chors Neuerode fand wie gewohnt im Dorfgemeinschaftshaus Neuerode statt. Die Vorsitzende Sylvia Kohn eröffnete die Versammlung und begrüßte die Anwesenden, darunter sechs neue Sängerinnen und Sänger, die im Jahr 2023 den Weg zum Chor gefunden haben.

In ihrem Bericht ging sie kurz auf die erfolgreiche Teilnahme an den verschiedensten Veranstaltungen ein. Die Schriftführerin Beate Schneider verlas im Anschluss daran das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung und ließ im Jahresbericht die verschiedenen Auftritte und Aktivitäten noch einmal Revue passieren, unter anderem Konzerte, Gottesdienste, Geburtstage und eine goldene Hochzeit.

Die Kassiererin Hannelore Brand legte ihren Bericht vor. Die beiden Kassensprüferinnen bescheinigten ihr eine hervorragende Kassenführung, bei der es nichts zu beanstanden gab, und beantragten die Entlastung des gesamten

Vorstands. Diese wurde einstimmig erteilt. Bei den sich anschließenden Neuwahlen des gesamten Vorstands wurde der alte Vorstand wiedergewählt. Neu hinzugekommen ist die zweite Kassiererin Helga Berndt. Die Vorsitzende Sylvia Kohn bedankte sich für das Vertrauen und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit.

Der Chorleiter Thorsten Exner bedankte sich beim Vorstand und beim Chor für das Engagement. Die Arbeit mit dem Chor bereitet ihm große Freude. Die gute Gemeinschaft bedeutet ihm sehr viel.

Als Gäste wurden Pfarrer Aschenbrenner, 1. Beigeordneter der Gemeinde Meinhard, Karsten Hose, und Ortsvorsteher Bernhard Mensing begrüßt. Pfarrer Aschenbrenner bedankte sich beim Chor für die Teilnahme an den Gottesdiensten. Gerade in der heutigen Zeit mit vielen Veränderungen ist es wichtig, die Gemeinschaft zu pflegen, und er freut sich, dass der Chor dazu beiträgt.

Karsten Hose übermittelte in Vertretung des Bürgermeisters dessen Grüße. Er ist beeindruckt von dem Engagement und den vielen Auftritten des Chors, der das Aushängeschild von Neuerode ist und entgegen dem allgemeinen Trend neue Mitglieder dazugewinnen konnte. Der Ortsvorsteher bedankte sich ebenfalls beim Chor für die sehr guten Leistungen.

Unter dem Punkt „Verschiedenes“ wurden diverse Anregungen und Termine besprochen, bevor die Jahreshauptversammlung für beendet erklärt wurde. Das Vergnügen und die Gemeinschaft werden auch im Jahr 2024 nicht zu kurz kommen. Ein Sommerfest und eine Feier zum Jahresabschluss sind fest eingeplant.

Im Anschluss an den offiziellen Teil ging es mit einem Imbiss zum gemütlichen Teil des Abends über.

Geprobt wird jeden Donnerstag um 20 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus in Neuerode. Neue Sängerinnen und Sänger sind jederzeit herzlich willkommen. Einfach mal reinschnuppern! Wir freuen uns.